> Toutes les communes. > Quiberon

Artistes locaux. 17 exposants maison des gardiens de phare de port Haliguen

Publié le 06 juin 2018 à 07h44

VOIR LES COMMENTAIRES



C'est sans aucun doute l'évènement de l'année avec cette très belle exposition, organisée par l'Apiq, tous les styles y sont représentés, avec 17 exposants une exposition tout en couleurs

Jusqu'au 17 juin, l'association des Artistes de la presqu'île de Quiberon (Apiq) organise une grande exposition, maison des gardiens de phare de port Haliguen. Après la grande lessive, la fête des arts dans les chapelles, c'est un des plus grands évènements artistiques qui se déroule dans les trois salles d'exposition.

Avec 17 exposants, tous les styles sont représentés, des peintures, des huiles et pastels, sculptures, bronzes, céramiques, poterie gyotaku seront présentés par les artistes. Si le but de l'association est de créer du lien et de la solidarité entre les artistes, le pari est réussi, : mardi soir lors de l'inauguration, on discutait on échangeait avec, en ligne de mire et en prochaine étape, les portes ouvertes d'ateliers d'artistes de la presqu'île. L'exposition, qui a commencé lundi, se tiendra jusqu'au 17 juin. Une tombola y est organisée, Elle permettra, lors du tirage du samedi 16 juin à 17 h de gagner des œuvres des artistes. Entrée libre.